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Wassergenossenschaft Hallwang-Esch 
 
 

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 
Ort: GH Kirchbichl, Dorfstraße 41 

Freitag, 14.04.2023 
Beginn: 18:00 Uhr – Ende: 19:00 Uhr  

 
 

1. Begrüßung durch den Obmann: 
 
Obmann Raninger begrüßt die Anwesenden Genossenschaftsmitglieder. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
Obmann Raninger eröffnet um 18:00 Uhr die ordentliche Generalversammlung 
und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist. 
Entschuldigt ist das Ausschussmitglied Hr. Markus Schweiberer. 
Um 18:30 Uhr eröffnet Obmann Raninger die ordentliche Generalversammlung 
gem. den Satzungen (§ 11 Abs 4), da die Beschlussfähigkeit gegeben ist und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder der Genossenschaft. 
Bürgermeister Johannes Ebner lässt sich für heute entschuldigen. 
 
3. Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung: 
 
Obmann gibt die Tagesordnung bekannt und ersucht um Genehmigung. 
 
Abstimmung: einstimmig genehmigt und beschlossen. 
 
4. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Generalversammlung 

vom 12.06.2022 
 
Der Schriftführer verliest das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 
vom 12.06.2022 
Obmann lässt abstimmen - einstimmig genehmigt und beschlossen. 
 
5. Kassabericht Verwaltungsjahr 2022 
 
Der Kassier berichtet über das Verwaltungsjahr 2022 – siehe Beilage 
 
6. Bericht der Rechnungsprüferinnen und Entlastung des Kassiers: 
Die Rechnungsprüferinnen, Pötzelsberger Anna & Kopf Karin, berichten über die 
Kassaprüfung vom 08.02.2023. Die Kassa wurde ordnungsgemäß abgerechnet 
und es wird um Entlastung des Kassiers ersucht. 
Abstimmung: einstimmig genehmigt und beschlossen. 
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7. Jahresvoranschlag 2023 
Der Kassier gibt den Voranschlag für das Verwaltungsjahr 2023 bekannt – siehe 
Beilage 
 
Obmann ersucht um Abstimmung: einstimmig genehmigt und beschlossen 
 
8. Tätigkeitsbericht 2022 des Wassermeisters – siehe Beilage. 

 
9. Allfälliges 
 
Hr. Pötzelsberger fragt nach ob es bereits ein Stromaggregat für den 
Notstrombetrieb gibt. Dies ist noch nicht der Fall. Es ist dzt. Eher eine PV-Anlage 
angedacht. Trinkwasser steht für 3 Tage zur Verfügung. Weiteres Wasser aus der 
Leitung müsste abgekocht werden. 
 
Hr. Pötzelsberger äußert den Vorschlag die nächste JHV ev. im Bräustübl bei 
voller Verköstigung abzuhalten. Ev. kommen dann mehr Mitglieder. 
 
Der Wassermeister berichtet darüber, dass beim Tausch der Wasseruhren 
teilweise die Plombierungen gefehlt haben. Er weist die anwesenden Mitglieder 
darauf hin, dass die Plombierungen zwingend erforderlich sind. Sollte eine 
Plombe defekt sein, dann ist dies umgehende zu melden damit neu plombiert 
werden kann. 
 
Der Obmann erkundigt sich ob jemand Kontakte zu einer Firma für PV-Anlagen 
hat. 
 
Der Obmann und der Wassermeister bedanken sich beim anwesenden Mitglied 
und Installateur Norbert Golser für die durchgeführten Arbeiten am Bassin. 
 
Der Obmann bedankt sich für das Kommen und beendet die 
Generalversammlung um 19:00 Uhr. 
 
 
Der Obmann:       Der Schriftführer: 


